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Résumé

Le but de cet article est de définir des modeles pour prédire la demande sur les
transports urbains. Cela se fait en identifiant les fondements théoriques de la
planification des transports urbains, et les caractéristiques de la demande sur le
transport et en déterminant, ainsi, Les étapes de sa planification. Il traite ensuite les
modeéles importants adoptés pour prédire la demande ainsi que certains problemes
d’application de modeles dans les pays en développement. Pour cela, cet article est
traité en trois parties :

1. les fondements théoriques de la planification des transports urbains.
2. Les modeles sur la demande des transports urbains.

3. les problemes d’application des modeles de prévision de la demande de transport
urbain dans les pays en développement.

Mots clés : Transports urbains, planification des transports, demande
transport, modeles de prévision, modélisation, pays en développement.

Abstract

The purpose of this paper is to define models predicting demand for urban
transport. This is done by identifying the theoretical foundations of planning, and
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allows us to focus on its characteristics and all its planning stages. Then we address the
most important models adopted to predict demand and some application problems of
models in developing countries.

For this end, we covered it into three parts:
1. Covering of some theoretical foundations of urban transport planning.
2. Finding all models for forecasting in urban transport demand.

3. We study the application problems of predictive models of the demand for urban
transport in developing countries.

Keywords: urban transport, planning of transport, transport demand,
predictive models, application problems, developing countries.
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